

# Die neuen Eulen und Wölfe

Am ersten Donnerstag nach den Sommerferien war die Einschulung. Die neuen Erstklässler sind in die Schule gekommen. Bevor die Einschulungsfeier beginnen konnte, war der Gottesdienst dran. In der Kirche sind die neuen Wölfe und Eulen nach vorne gekommen, weil sie sich dort vorstellen sollten. Die meisten Gäste haben gesungen.

Die Feier hat nicht in der Turnhalle stattgefunden, weil die Turnhalle einen Hagelschaden hatte. Nach der Kirche sind wir deshalb ins Pfarrheim gegangen. Da haben wir verschiedene Auftritte gesehen, z.B. den Tanz der Löwen, den Anlaut-Rap und natürlich den Schulchor.

Dann sind die Wölfe und Eulen mit ihren Lehrern Herrn Reinhardt und



Frau Meyer vom Pfarrheim in die Schule gegangen. Dort haben sie im Klassenraum z.B. Plätze oder etwas anderes ausgesucht. In der Zwischenzeit hat der Förderverein Kuchen und Getränke verteilt. Nach einer Stunde sind alle nach Hause gegangen und das Fest war beendet. Die Einschulung war schön.

Josefa, 3b und Thekla, 3a